

Lomba Foto TMMD Ke-116 Kodim 1402/Polman, Kasdam XIV/HSN Serahkan Piagam

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](https://sulbar.opinipublik.id)

Jun 8, 2023 - 20:28



Polewali Mandar,- Kasdam XIV/ Hasanuddin Brigjen TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han, bersama Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Farouk Fakar, S.Pd., M.Han, serta Wakil Bupati Polewali Mandar Drs. Natsir Rahmat menyerahkan piagam penghargaan lomba foto dan lomba karya jurnalistik media lokal TMMD Ke-116 Kodim 1402/Polman.



Pengumuman dan penyerahan piagam penghargaan tersebut dilaksanakan usai upacara penutupan TMMD Ke- 116 Kodim 1402/Polman, Di Alun-alun Tomadio, Kecamatan Campalagian Kab. Polman Prov. Sulawesi Barat. Kamis (8/6/2023).

Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr.(Han) juga selaku Dansatgas TMMD Ke-116 Kodim 1402/Polman menyebut, kegiatan lomba foto dan lomba karya jurnalistik media lokal tersebut digelar dalam rangka memeriahkan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-116 Kodim 1402/ Polman.



Menurut Dandim, lomba foto dan lomba karya jurnalistik TMMD ini merupakan ajang kompetisi sekaligus sebagai wadah bagi para jurnalis dalam mengembangkan sebuah isu menjadi sebuah berita yang bermanfaat untuk masyarakat.

"Lomba foto dan LKJ media lokal ini untuk memasyarakatkan TMMD kepada publik secara optimal," Bebernya

Melalui lomba ini, Lanjut kata Dandim, Selain untuk mempublikasikan kegiatan TMMD, Lomba ini juga dapat menggugah kembali semangat gotong royong dan kepedulian seluruh komponen bangsa untuk membangun negeri yang kita cintai ini. Pungkasnya.

Sementara pemenang untuk lomba foto TMMD Tingkat Kodim 1402/ Polman, Juara 1 diraih oleh Amri Makkaruba Wartawan Radar Sulbar dengan Caption Foto " Jembatan Belum Selesai, Anggota Satgas TMMD Ke 116 Kodim 1402/Polman Bantu Lansia Seberangi Sungai"



Juara ke 2 diraih oleh Jalal Kalaki, Wartawan TVRI dengan caption foto " TNI Mengabdikan dan Membangun bersama rakyat"

Juara ke 3 diraih oleh Abdy Febriady wartawan Paceko.com.

Untuk Lomba Karya Jurnalistik tingkat kodim, Juara 1 diraih oleh Abdy Febriady, wartawan Paceko.com, Juara ke 2 diraih oleh Amri Makkaruba wartawan Radar sulbar kemudian juara ke 3 diraih oleh Wahyuni wartawan Beritanasional.id. (zik)